

Service à la volée



Après le fast-food, voici le « fast-service ». A Londres, un restaurant japonais sert ses clients avec des drones. Ils ont une vitesse de pointe de 40 km/h, ils embarquent deux caméras HD et sont dirigés, via un iPad, par un « serveur pilote ». Il faut bien reconnaître que peu de serveurs humains sont capables de rivaliser avec eux quand il s'agit de slalomer entre les tables. Pourtant, question service, ça laisse à désirer : des clients se sont plaints de voir leur burger finir sur la terre après une erreur de pilotage !